
 

Luxembourg, le 14 juillet 2017 
 
 
 
 
Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre 
des Députés 
LUXEMBOURG 

 
 
Monsieur le Président, 
 
J’ai l’honneur de vous informer que, conformément à l’article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures : 
 
« Récemment la SNCF a inauguré sa première borne de 
trottinettes en libre service. L’objectif est de faciliter les 
déplacements des voyageurs à la sortie des gares au bureau ou 
au domicile. Il s’agit actuellement d’une expérimentation. Si 
l’expérience est concluante, 50 à 100 stations seront installées 
dans les gares d’Île-de-France.  

Dans ce contexte, j’aimerais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures : 

• Quelle est l’attitude de Monsieur le Ministre face à cette 
idée ? 

• Un tel concept pourrait-il également offrir des trottinettes 
électriques ? 

• Au vu du nombre important d’utilisateurs des transports 
en commun passant par la Gare de Luxembourg et de la 
multitude d’emplois localisés à proximité de celle-ci, est-
ce qu’un tel projet pourrait être envisagé à ce endroit ? » 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l’assurance de ma très 
haute considération. 

 
 
 

Gusty GRAAS 
Député 


